

opusdei.org

Nouveautés sur la page web de la canonisation

Un album de 80 photos des journées de la canonisation, des témoignages et des souvenirs de la cérémonie du 6 octobre, des articles de presse, les homélies des messes d'action de grâce : voici quelques-unes des nouveautés que l'on peut trouver sur www.escriva-canonization.org

24/01/2003

Album Photo

Un groupe de personnes qui regardent Jean-Paul II s'approcher en papamobile, un volontaire qui explique à des pèlerins comment arriver à leur zone place saint-Pierre, des centaines de parapluies blancs qui s'ouvrent au moment de la communion, des visages souriants, des gens qui prient : ces 80 photos proposent un agréable souvenir des ces journées romaines.

Homélies des messes d'action de grâces

Les personnes qui sont venues à Rome pour la canonisation de saint Josémariamaria ont pu rendre grâce à Dieu pour le don que suppose un nouveau saint au cours des 29 messes d'action de grâces dans des basiliques et des églises romaines entre le 7 et le 10 octobre. Dans la section « **canonisation** », on peut consulter quelques-unes des homélies des

cardinaux et des évêques qui ont présidé ces cérémonies.

Articles de presse et nouvelles

Dans la section « **Press office** », on trouve des articles de presse publiés dans différents pays à l'occasion de la canonisation. On trouve, entre autre, quelques articles du supplément spécial sur la canonisation que l'Osservatore Romano a distribué le 6 octobre. La section « **Nouvelles** » donne des renseignements sur les vidéos et les livres que quelques maisons d'édition ont publiés dans différents pays à cette occasion.

Souvenirs et commentaires de la canonisation

Dans la section « **Témoignages** », les internautes peuvent envoyer leurs souvenirs et leurs commentaires sur la cérémonie du 6 octobre ou sur la dévotion envers saint Josémariam.

Nous avons reçu il y a quelques jours le témoignage d'Elisabeth, qui n'avait pas d'argent pour aller à la canonisation, mais qui néanmoins se trouvait place saint-Pierre : « Je ne sais pas comment j'y suis arrivé – raconte Elisabeth – ou plutôt, oui, je le sais : c'est grâce à Dieu par l'intercession de saint Josémaria ».

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/nouveautes-
sur-la-page-web-de-la-canonisation/](https://opusdei.org/fr-ch/article/nouveautes-sur-la-page-web-de-la-canonisation/)
(22/10/2025)